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The New Robert Schumann Edition (RSA) is intended as a historico-critical edition of the
collected works. They will be carefully studied and prepared according to present-day
musicological and editorial techniques and presented in their entirety. Drafts, sketches
and fragments, in short, everything that has come down to us as being authentically by
Schumann and which, in most cases, has been deliberately preserved by him, will be
brought together, evaluated as to its importance and documented in some form or other
in the edition of the complete works.It is the aim of the edition to reproduce authentic
texts which – having corrected scribal, copying and printing errors and eradicated later
additions and other textual corruptions – will approach as closely as is possible the
intention of the originals.The critical edition will form the basis of accurate performance
material for Robert Schumann‘s work. WoO 29

Die Neue Robert Schumann-Ausgabe (RSA) versteht sich als historisch-kritische
Gesamtausgabe. Gemäß dem neuesten Stand der musikwissenschaftlichen
Editionstechnik sollen sämtliche Werke sorgfältig aufbereitet und als Ganzes vorgelegt
werden. Auch fragmentarisch gebliebene Versuche, Skizzen und Entwürfe, d. h. alles,
was von Schumann authentisch überliefert und in den meisten Fällen von ihm bewußt
aufbewahrt worden ist, wird gesammelt, in seiner Bedeutung untersucht und in der
Gesamtausgabe in geeigneter Form dokumentiert.Ziel der Ausgabe ist die Wiedergabe
authentischer Werktexte, die – gereinigt von Schreib-, Kopier- und Druckfehlern,
gesäubert von späteren Zutaten und/oder geheilt von sonstigen Textverderbnissen –
den intendierten Originalen möglichst nahe kommen sollen.Nicht zuletzt soll die kritische
Ausgabe eine solide Grundlage schaffen für eine werkgetreue Pflege der Musik Robert
Schumanns in der musikalischen Praxis.
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